

武雄市議会だより

栄八通信

第39号

147(10)月末発行



武雄市議会議員
宮本栄八
TEL・FAX 23-0750
携帯 090-5083-0793

⑨月議会の
主な補正予算

【口ケのセット移設】
720万円

私の一般質問から

●行革プラン 53億円の
達成状況は?

34年越しの
夢かなう
政権交代

またまた納得がいかない案件

市民病院の民間移譲目前の5ヶ月前に、なぜ市費日、686万円も支出し、病室改造と機器購入しなければならないのか?

8月臨時議会報告

8月11日に、臨時議会が召集された。旧武雄市の時は、ほとんど定例議会に間に合うように計画的に提案されてきたが、樋渡市政になってから、臨時議会が多用され行革に逆行するのでは?と思う事が時々ある。

ところで、今回、納得のいかない件と言うのは、8月の臨時議会に提案された市民病院のICU(救急治療床)室の増床、簡単に言えば、治療室を広げる工事に、2,531万円を支出する。

また、そのICU床の整備や脳ドリルなどの手術機器の購入費で6,154万円の合計8,686万円を支出する補正予算案であった。

私は、この議案には反対した!採決は、今回も、賛成多数で可決した。賛成議員は、市民の命が

大切との主張であった。

一方、我々、反対した議員も、市民の生命を軽く思っているわけではない。ただ、池友会グループに来年1月末の、わずか5ヶ月で移譲する事が決まっていて、なぜさらには便宜をはかった様な、約8千7百万円の市費の支出をするのか?、との思いからである。

私は、反対討論の柱として、「支出額を案分すべき」を理由とした。

たとえば、耐用年数が5年なら本場のタイにも、職員を海外派遣し、苗も大量に輸入した。H20年度中は、売れ行き好調と話だったが、今年の6月議会では、レモングラスはもうからない。との市長の発言があり、いittai、どれが本当なのかと思っていた矢先の課の廃止。市民の中には、レモングラス課を設置するのも拙速ならば、廃止するのも拙速との意見も。

市民の税金を投入してやったわけでも、市長のポケットマネーで行ったのではない。市が、直接関与を止めるならば、収支や成果を明らかにする事と市で購入した、苗から分けつした苗は、一部の人ではなく市民や栽培に取り組みたい農家などに平等に配付すべきではないかと思う。

統合・移転した朝日保育所の旧第1・第2保育所の用地を売却した代金、7、390万円を公共施設整備基金に。また、今後、市民病院の巨樹の会(池友会)への民間移譲に関して、納得のいかない事が多いと思いますが、市民の方はどうでしょうか?

(※12月稼働で実質2ヶ月間)
がばいばあちゃんのロケの家が淀姫神社の対岸から、神社に隣接する北側へ移設する。移設の理由は、畠を一時的に借用をお願いしていたため、一定の区切りで、レモングラス課を廃止するとの発言があった。その理由は、民間で担つてもらえる段階まで来たので、行政の一定の役割を終えたこと。

しかし、私はそうは思えない。元々、農業に若者を、定着させることから原価30円の苗から、1,000円程度で販売でき付加価値の高い作物として、市の特産品化する為に、課及び管理職の課長まで置いて市の予算を投入して来た。

本場のタイにも、職員を海外派遣し、苗も大量に輸入した。H20年度中は、売れ行き好調と話だったが、今年の6月議会では、レモングラスはもうからない。との市長の発言があり、いittai、どれが本当なのかと思っていた矢先の課の廃止。市民の中には、レモングラス課を設置するのも拙速ならば、廃止するのも拙速との意見も。

【基金積立金】

3億6千3百万円

.....

【西杵住宅の屋根工事】

2、882万円

.....

●鉄道高架区画整理の完成スケジュールは?

市民は、工事の進む中、完成スケジュールやその後の街の姿を知りたい方が多い。新幹線も含めて、市民説明会をしては?との質問をしたが、市民病院の時と同じ「市の主催の説明会はしないが、各種団体等、呼ばれれば説明する。」との答えでがっかり。そこで現在

移転先を心配される、永松地区の仮替地指定はいつかとの問い合わせは、H25年に南国ビル移転交渉などで遅れていたが、今回さらに2年間遅れるとの市長答弁にもびっくり。

また、区画整理の完成がH23年からH25年に南国ビル移転交渉などで遅れていたが、今回さらに2年間遅れるとの市長答弁にもびっくり。

また、その5ヶ月分に相当する額を、武雄市が払い、残を、その後使用する。巨樹の会の負担とすべきではないかと考えます。

私は、これに限らず、一連の市民移譲について、納得のいかない事が多いと思いますが、市民の方はどうでしょうか?

(※12月稼働で実質2ヶ月間)

【山内町老人福祉センター整備】
8、545万円

.....

旧武雄市の日輪荘や北方町の長寿園と同様の、老人が入浴やサークル活動等で、交流を深める施設。ただ、新しく建物はたてず、現ディサービスセンターを改修して整備する。一応、市内公平に。

そこで、私は時々、その進行状況について質問して来た。その時は、順調に進行中の答弁。

今回、行革53億の柱である、職員削減目標が、来年3月末なので、退職者など、あらかた想定できるので、行革目標が達成できるかは判断できると思うが見通しはどうか?と尋ねたが、市長は、あっさり「経済不況もあり、達成できない。」との答えで、安然とした。

その時、将来像として目指してあったのが、アメリカの共和党・民主党の政権交代の可能な、二大政党を中心とした政治でした。

また、当時は、まだ珍しい「地方分権」や「女性の政治参画」なども打出されていました。

当時は、単に、アメリカの制度の引用にすぎなかったかもしれません。せんが、私にとっては、それ以降新自クが自民党の復党した後も、必ずと、二大政党制などの実現を目指してきました。

ただ、自ら口に出して言うことはありませんでしたが質問された時は、「政権交代が無いのは、北朝鮮の労働党と中国の共産党ぐらいいじやなかね。」とか「政権担当能力は、させんと、つかん。」とか、明確に答えていました。

また、市議として、無所属を続けてきた理由もここにあります。たとえば、この政権交代に大きな貢献をした訳ではなく、多くの国民の選択によるものです。

ただ、私が、この政権交代は政治を国民に近づける為の有力な手段であり、これからが新たな形の民主主義時代の出発と思う。

